Prentsa oharra Nota de prensa





SAN SEBASTIÁN SE MANTIENE EN LO MÁS ALTO DEL PODIO DEL DEPORTE FEMENINO

San Sebastián consolida su posición como una de las ciudades líderes en el deporte femenino de élite, según el estudio anual realizado por Donostia Kirola. Desde 2014, este informe analiza la presencia de equipos femeninos en las principales competiciones deportivas estatales (fútbol, baloncesto, balonmano, hockey, voleibol, waterpolo, rugby, hockey hielo, softbol, fútbol sala, remo, curling, natación y atletismo), con el objetivo de destacar el compromiso de la ciudad con la visibilidad y el desarrollo del deporte femenino.

El Concejal de Deportes y Vida Saludable, Iñaki Gabarain, ha destacado que "San Sebastián mantiene su representación en 8 de las 14 disciplinas analizadas, con un total de nueve equipos femeninos en la máxima categoría de sus respectivas modalidades. Ahí están el Bera Bera en balonmano, la Real Sociedad en hockey hierba y fútbol, el Ibaeta (IDK-Euskotren) en baloncesto, Atlético SS en atletismo, Txuri Urdin en hockey hielo, Txuri Berri en curling y cómo no, los dos clubes de remo Donostia Arraun Lagunak y Donostiarra. Es todo un orgullo y una marca de ciudad la fortaleza de nuestro deporte femenino, que lleva años en lo más alto gracias al intenso trabajo que realizan".

San Sebastián se posiciona en el tercer lugar del ranking estatal en número absoluto de equipos femeninos de élite, solo por detrás de Barcelona (16 equipos) y Madrid (10 equipos). En total, son 84 las localidades que cuentan con algún equipo en la máxima categoría.

Prentsa oharra Nota de prensa



Al analizar la relación entre el número de equipos y la población, Donostia se sitúa como la capital de provincia con mejor ratio, con un equipo por cada 21.010 habitantes, muy por delante de Barcelona, la ciudad con más equipos (1 equipo por cada 106.409 habitantes). El segundo lugar lo ocupa Soria, que, aunque solo cuenta con un equipo consigue una ratio de 40.750. Pamplona sube este año hasta el tercer lugar de esta clasificación, con 5 equipos y una ratio de 41.555 habitantes por equipo

A nivel autonómico, San Sebastián también lidera el ranking, superando a Vitoria-Gasteiz, que cuenta con dos equipos (1 por cada 128.984 habitantes), y a Bilbao, que con un solo equipo presenta la ratio más baja (348.089 habitantes por equipo).

Más allá del número de equipos, San Sebastián también destaca por la diversidad de modalidades deportivas en las que está representada, ocupando el segundo lugar en esta categoría, solo por detrás de Barcelona. Además, la calidad y los logros deportivos de sus equipos refuerzan su liderazgo, con los títulos de liga conseguidos por Bera Bera, CHH Txuri Urdin y Donostia Arraun Lagunak, así como la medalla de bronce en el Campeonato de España de Curling y las clasificaciones europeas de IDK y Bera Bera.

Estos resultados confirman a San Sebastián como un referente indiscutible en el deporte femenino de élite, reafirmando su compromiso con la excelencia deportiva y la igualdad de género en la competición.